

TAREA PERSONAL PARA LA SEMANA DEL 24 DE NOVIEMBRE DE 2024

MENSAJE : La continua dependencia de aquellos que miran al Soberano

Serie: Enriqueciendo nuestra Comunión con Cristo

El Salmo 123 nos enseña que en medio de nuestras angustias podemos mirar más allá de nuestras circunstancias para poner nuestra mirada en Aquel que reina en los cielos. Vimos que a la luz del rey soberano es apropiado venir con una postura de siervo que depende continuamente del cuidado, la ayuda y el poder de su SEÑOR.

Textos para leer en tu casa: Lee Salmo 123; Daniel 4:34-35; Salmo 27:13-14; Isaías 53:1-12; Hebreos 12:2-3 y Mateo 11:28 (Te animo a memorizar Salmo 123:1)

1. Contesta en casa y comparte con tu grupo:

1. ¿Por qué será importante buscar primeramente el rostro del SEÑOR antes de traer nuestras peticiones ante Él? ¿De qué manera afectaría tus oraciones una visión más amplia del SEÑOR como rey soberano?
2. ¿Por qué en ocasiones nos cuesta esperar la respuesta del SEÑOR? ¿Qué dice eso de nuestro corazón y que dice eso acerca de lo que creemos de Dios? ¿Cómo una postura de siervo dependiente nos ayuda a perseverar y confiar en su bondad?
3. ¿De qué manera el evangelio nos ayuda cuando pensamos que no podemos más y/o cuando nuestra alma está cansada?
4. Busca abrirte con tu grupo y comparte si hay alguna situación en donde necesites volver a poner tu mirada en Cristo y/o donde necesitas desesperadamente su intervención. Tomen un tiempo para orar los unos por los otros.

2. Reflexión, Aplicación Personal

Es necesario recordar que nosotros clamamos a un rey que ya venció a nuestros enemigos al tomar forma de siervo, morir en la cruz. Nuestra mirada está puesta en Cristo, quien resucitó y reinará por siempre. En base a esa gloriosa verdad podemos venir ante él con una actitud dependiente, con la certeza de que siempre (de acuerdo con su sabiduría, sus tiempos y propósitos) veremos su bondad manifestarse en nuestras vidas.

3. Oración en tu grupo de casa.

Tomen un tiempo para preguntar por necesidades que hay en el grupo (Pregunta 4). Que el Señor nos haga una iglesia que depende continuamente en Su salvador para todo. No olvidemos orar por las plantaciones en Huajuapán: Israel, Nohemí y sus hijos Daniela e Ian, (además de la fam. Soto), y por Reynosa: Marcelo, Ruth y sus hijos David, Pablo y Marcelo Jr.